



# 12 juin 2022

## journée nationale de sensibilisation au

# TDAH

organisée par le collectif

Planète  
TDAH



<https://www.planete-tdah.org>

Maison des  
Associations  
de Lille  
27, rue Jean Bart  
59000 LILLE

## Samedi 4 juin dès 14h00

14h00: Accueil, diffusion du  
documentaire

"TDAH, le combat d'une mère"

15h30: Table ronde, témoignages des  
familles, intervention de professionnels  
de santé, les bureaux vélos en classe

17h00: Pot de l'amitié



Un documentaire  
de  
Aubin Helloot  
Coproducteur  
France Télévisions  
et La Huit Production

Pauline est vivante, un peu trop, intelligente, attachante et complexe. Elle a un QI supérieur à la moyenne, mais elle a du mal à se concentrer et elle est hyperactive. Comme 5% des enfants en France, elle souffre de trouble du déficit de l'attention, avec ou sans hyperactivité (le TDAH). Sa mère s'est battue pour obtenir un diagnostic fiable et pour qu'elle bénéficie d'une rééducation dispensée par des spécialistes. Mais 80 % des enfants TDAH ne sont hélas pas diagnostiqués, ce qui entraîne, entre autres, un nombre d'échecs scolaires considérables. L'association mène aujourd'hui un combat pour que ce trouble du neuro-développement soit enfin considéré comme un problème majeur de santé publique.

Événement gratuit  
sur inscription!

Renseignements et détails

par

[tdahpouruneegalitedeschances@gmail.com](mailto:tdahpouruneegalitedeschances@gmail.com)

Changeons notre regard ! 2 millions de personnes concernées en France



Trouble du Déficit de l'Attention avec ou sans Hyperactivité